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_Sc,hriftliche Anfrage- von Martin Götzl (SVP) 
und Michele Romagnolo (SVP) . 

Die Stadt Zürich ist sehr bestrebt, Einbürgerungen vorzünehmen. Jedes Jahr wurden weit über 
2000 Einbürgerungen vorgendmmen. So wurden bspw. Im Jahre 2017 auch 40'000 Briefe 
versendet,. welche Ausländerinnen und Au,sländer ermutigten, bis am 31. Dezember 2017 ein 

- Einbürgerungsgesuch zu stellen, da dies ab 20_18 schwieriger werden würde.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der.folgenden Fragen: • 
. 

. . 

1: Wie viele Einbü_rgerungsgesuche wurden in den Jahren'2019, 2020, 2021, 2022 urid 2023 
gestel_lt?

• • 

2. Wie viele Einbi,irger.ungen wurden ir-i den Jahren 2019; 2020, 2021, 2022 und 2023
vollzogen? • • • • • 

. 3. Wir bitten üm eine detaiilierte Auflistung aller E;:inbürgerungen von den Jahren 2019, 2020, • 
. 2021, 2022 und ·20�3, aufgeteilt n_ach Nationalität und.damaligem Aufenthaltsstatus. '·. . • 

- . 

.4. Wie viele Gesuche mussten abgelehnt werden? Aus welchen Gründen wurden diese 
abgelehnt? Wir bitter, um eine detaillierte Auflfstung der Gründe. 

·- 
I 

5. In insg�samt wie vielen 
. • 

Fällen wurden 
. 

von der/dem Aritragssteller/-in ein Gesuch 
. ' 

eingereicht, 
den s·chriftlichen Deuts�hke�ntnistest nicht absqlvieren zu müs�en?

) 

6. Bei wie vielen Fälleriwurde das Gesuch, den schriftlichen Deutschtest nicht ausführen zu 
müssen, bewilligt? Aus· welchen .Gründen?_ •


